

& La MJC de Puivert lauréate d'une distinction décernée par la MSA.

Le vendredi 2 octobre (2020) en mairie de Puivert, en présence de Richard Amoyel président de la MJC et d'Olivier Ferrier maire de Puivert, Sylvia Pezareix, conseillère en action sanitaire et sociale pour la MSA Grand Sud, remettait le 2e prix départemental « Mieux vivre en milieu rural », à de jeunes lauréats primés pour leur court métrage intitulé Le grand jeu. Un projet porté par Aidan Green, Niamh Brown, Neo Torres Camps, Merlin Winter, résidant à Puivert, Espérasa et Quillan, et épaulés dans leur initiative par la MJC, conjointement avec KMM Productions et Kevin Major, vidéaste professionnel.

Cette cérémonie s'inscrivait dans un programme initié par la MSA Grand Sud, organisatrice chaque année d'un appel à projets auprès des jeunes de 13 à 22 ans, notamment du milieu rural, sur le thème de l'amélioration de leur qualité de vie et de celle des autres habitants. Puivert a un patrimoine local à promouvoir, des générations à rassembler, un environnement riche à préserver, et donc suffisamment d'ingrédients pour que les jeunes se lancent dans la création d'un jeu pédagogique grandeur nature.

Sous le titre « Le grand jeu, un parcours pédagogique pour un monde meilleur », tout commence avec un film plantant le nouveau décor : un monde zombifié où résiste un petit groupe de villageois. A eux de relever les challenges et résoudre les énigmes, pour sauver la planète et le patrimoine local. Après avoir fait connaissance il y a deux ans, Aidan, Niamh, Neo et Merlin mènent ensemble des projets et des tournages vidéo, conseillés par leur ami Kevin Major.

La situation sanitaire a quelque peu modifié le déroulement de ce projet, mais avec la qualité du travail accompli, la MJC se voit récompensée par un prix égal à 1000 €. Très heureux d'avoir participé à cette expérience, Aidan, Niamh, Neo, Merlin et Kevin souhaitent présenter leurs courts métrages dans les cinémas proches, lors de festivals, et sur les réseaux sociaux. Félicitations à la MJC, à ses animateurs, et à Richard Amoyel, un président heureux. (photo)

Pour participer, il suffit de contacter la MSA, service Action Sanitaire et Sociale. Elle indiquera aux jeunes les modalités de participation à l'appel à projets jeunes et leur remettra un dossier de candidature. De plus, un correspondant « jeunes » est à la disposition des équipes participantes, pour renseigner et aider les groupes à monter leur projet.

Contact asd.blf@grandsud.msa.fr